

Nuclear Quality Policy @ Erne

We are committed to nuclear safety and ensure awareness by all personnel.

We ensure that nuclear safety has the highest priority in decision-making and is not compromised by any decisions taken.

We have a questioning attitude, transparency in communication as well as a non-blaming culture.

We are committed to the use of suitable documented information and the reporting of human, technological and organizational issues.

We challenge unsafe acts, behaviors and conditions and consider lessons learned.

We prevent CFSI (counterfeit, fraudulent or suspect items) at all level of operations.

Nukleare Qualitätspolitik @ Erne

Wir sind der nuklearen Sicherheit verpflichtet und sorgen dafür, dass das gesamte Personal dafür sensibilisiert ist.


Wir sorgen dafür, dass die nukleare Sicherheit bei der Entscheidungsfindung die höchste Priorität hat und durch keine Entscheidung gefährdet wird.

Wir haben eine hinterfragende Haltung, eine transparente Kommunikation sowie eine nicht beschuldigende Kultur.

Wir verpflichten uns zur Verwendung geeigneter dokumentierter Informationen und zur Berichterstattung über menschliche, technische und organisatorische Probleme.

Wir stellen unsichere Handlungen, Verhaltensweisen und Bedingungen in Frage und berücksichtigen die daraus gezogenen Lehren.

Wir verhindern CFS-Produkte (gefälschte, betrügerische oder verdächtige Produkte) auf allen betrieblichen Ebenen.



Matthias Kaufmann
CEO / Chairman of the Board



Bernd Klemisch
CFO / President



Kevin D'Souza
Head of Quality Management &
Nuclear Safety Officer